
東レ労組出身 
井町圭孝市議と
矢作川･鹿乗川の
治水対策

デンソー労組出身 
鈴木英樹市議と
ヒヤリングへ

トヨタ自動車労組出身 
原紀彦市議と岡崎市消防団の
出初式に出席

経済労働委員会の
副委員長に任命されました。

どのような議論をするか
中面で紹介します！

山口 たけし
愛知県議会議員（岡崎市･幸田町選出）
あいち民主県議団／経済労働委員会 副委員長
安全･安心対策特別委員会所属
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働 く仲間のた
めに！

政 治を動かし
ます！！

山口たけし事務所発 行

吉祥
中央公園

岡崎市龍北
総合運動場

グ
ラ
ン
ド
ロ
ー
ド

東
名
高
速
道
路

真伝町

享成
自動車学校

桜木
ゴルフクラブ

★

山口たけし
事務所

お近くにお越しの際は、
ぜひお立ち寄りください。

〒444-3176　岡崎市真伝吉祥1丁目15-20
TEL：0564-21-6376　FAX：0564-21-2388
E-mail：takeshi-yamaguchi@tmwu.or.jp

ご意見などございましたら
下記までご連絡ください。

安全な街づくり、職場づくりに
真摯に取り組んで参ります。
レポートを書いていたら、「仕事中に職場で左手を骨折してしまった」と連絡
を受けました。「ミスだから、仕方ない」。自分を納得させようとしている本人
からいろいろと話を聞くと、過去にも重大なヒヤリハット事例があったこと。
挟まれ事故リスクがあるにも関わらず、標準作業が決められていないこと。職
場のパート社員まかせで、会社として安全管理が徹底されていないこと。人
手不足で定常的に欠員作業になっていたことなどなど。以前から聞いていま
したが、改めてひどい状況を把握する中で、会社に対してだけでなく、何もで
きなかった自分に対しても怒りがこみ上げ、ケガをした本人に申し訳ない気
持ちで一杯になりました。労働組合がないから、会社の規模が小さいから、個
人で声を挙げると本人の人間関係が悪くなるからなど理由はありますが、災
害が起こってから後悔するより、何より解決に取り組むことが大切であると再
認識しました。皆さんにとって、安全な街づくり・職場づくりが徹底されるよう
に、決意を新たに取り組んで参ります。
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プロフィール  1968年9月25日
京都市生まれ／1992年に京都大
学経済学部経済学科を卒業／同
年トヨタ自動車に入社し、生産管理
部に配属／てんびん座A型／妻と
息子２人／趣味は読書とゴルフ、動
画編集／休日は息子とラーメン屋
巡りや愛車でドライブ／モットーは、「現地現物」「改善の
精神」「当事者意識」で課題解決！

毎日うだるような暑さが続き、熱中症への
警戒が不可欠です。私が意識しているのは
『この間は無理しないこと！』ですが、特に
就寝中のエアコンの使用はタイマー設定でなく
朝までつけっぱなしにしています。
皆さん、秋の到来までご自愛ください。

公式
facebook

県民の意見・要望を県政に反映する、

委員会を紹介します！
県議が県民の立場で県の施策の必要性などを議論するのが
「本議会」ですが、多くの議員が参加する本会議では、議案に
ついての十分な検討ができません。
議案についての詳細な議論は、各「委員会」で行います。
それぞれの委員会には各県議が所属しています。

皆さんの困りごとは、日々仲間の議員と連携して課題解決に
のぞんでいます。これまで各岡崎市議とどのような活動を
ともにしたのかを、写真で紹介します。

公式サイト

2024.7.26発行

経済労働委員会のいまの取り組みを紹介します

本会議

常任委員会
●総務企画委員会
●県民環境委員会
●福祉医療委員会

●経済労働委員会
●農林水産委員会
●建設委員会
●教育・スポーツ委員会
●警察委員会

特別委員会
●デジタル化・地方創生調査
  特別委員会

●カーボンニュートラル調査
  特別委員会

●安全・安心対策特別委員会

●子ども・子育て対策
  特別委員会

●アジア・アジアパラ競技大会
  推進特別委員会

日々、各岡崎市議と連携して、
皆さんのご意見やご要望に
対応しています！

新春駅伝ファミリージョギング大会にそろって参
加。別日には、佐藤哲朗岡崎市議の出身労組である
三菱自工労組の皆さんが利用する北野桝塚駅周辺
の道路整備について県警に要望。解決には至りま
せんでしたが、継続して取り組みを進めます

名鉄バス･タクシーの運転手さん、大平町周辺の総代さんから多
くの交通安全対策提案をいただきます。柴田敏光岡崎市議と協
力し、市内がより安全になるよう頑張ります

矢作川･鹿乗川の治水対策について、矢作南学区が
地元の井町圭孝岡崎市議から地域目線の意見をい
ただき県の河川課と調整。安心･安全のため、地元と
県をつなぎます

フタバ産業労組出身の加藤嘉哉岡
崎市議とともに、アウトレットオープ
ンに向けて、周辺の渋滞対策など課
題解決に取り組んでいます

能登半島地震被災地を支援し
続けている岡崎市消防団の出
初式に出席。別日には、原紀彦
岡崎市議と細川町北斗台にて
車の往来の増加が予測される
交差点の安全対策や急傾斜地
の確認などを実施しました

緑丘小学校区の通学路の安全対策に
ついて、中電労組の瀬戸清太郎候補
予定者と一緒に確認しました

鈴木英樹岡崎市議とともに、デンソーの取引
先企業の経営者の皆さんにヒヤリング。サプラ
イチェーンにおける価格転換の進捗と課題を
把握して、実態の改善に努めます

ジェイテクト岡崎工場で、『まっさ
きに行動』がスローガンの白井
正樹候補予定者とあいさつ活動
をしました

名古屋鉄道労組出身 
柴田敏光市議と
交通安全対策

三菱自工労組出身 
佐藤哲朗市議と
道路整備について
県警に要望

フタバ産業労組出身 
加藤嘉哉市議と
アウトレットオープンの
課題対策

ジェイテクト労組出身 
白井正樹候補予定者と
あいさつ活動

中部電力労組出身 
瀬戸清太郎候補予定者と
通学路を確認

鈴木英樹市議

柴田敏光市議

井町圭孝市議

山口が所属！



働き方改革を進め、仕事と家庭な
どの両立支援を進めるには、深刻
な人手不足への対応を図ることが
大変重要です。女性や高年齢者の
活躍促進はもちろん、外国人の方
の受入維持・拡大に
向けて議論します。

モノづくり産業で30年働いた経験をもとに、

経済労働委員会でしっかり議論するとともに、

あいち民主県議団としての知事への提言内容策定にも

積極的に参画して参ります。愛知県の今後の政策に対して、

ご意見・ご要望がありましたら、ご連絡をお願いします。
（連絡先はP4最下段に記載の事務所まで）

「経済労働委員会」で

何を議論するの？

山口たけしより
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！経済産業局（一例）

労働局（一例）

観光コンベンション局
（一例）

●STATION Ai 管理運営事業
スタートアップの創出･育成･展開･誘致を図るスタートアップ
支援拠点「STATION Ai」の整備･運営。スタートアップ支援体制
を確立、スタートアップ支援プログラムを拡充し、スタートアップ
等を協力に誘引していく

●自動運転社会実装推進事業
名古屋駅付近からSTATION Ai間を自動運転で結ぶ定期運航を実施。
また、中部国際空港島および周辺地域や愛･地球博記念公園で実証実験を実施

●奨学金返還支援事業
従業員の奨学金返還を支援
する中小企業等に対し、奨学
金返還費用の一部を補助
（補助率は企業負担額の１/２以内、
１人あたり上限20万円/年度、最大
３会計年度まで）

●ワーク･ライフ･バランスの推進
年次有給休暇の取得や多様な特別休暇の導入を積
極的に推進する中小企業等を「愛知県休み方改革
マイスター企業」と認定し、取り組みを広く周知する。
男性従業員が育児休業を取得しやすい職場環境づ
くりを行う中小企業を支援するため、専門家を派遣
するほか、セミナーやワークショップを開催

●次世代バッテリー推進事業
研究・実証プロジェクトの公募を実施。大学･企業の共同講座
開設や、製造･研究拠点の集積化に向け投資を促す支援の検
討などを実施

●水素社会実装関連事業
燃料電池車両は航続距離が長く、充てん時
間が短いため、乗用車に加えて、トラックや
バスなどの商用FCVでの需要が拡大してい
くことが期待される。トラックやバスなどの商
用FCVの普及を促進するため、大規模水素
ステーションの整備に関する方策を検討中

●中小企業金融対策貸付金
融資枠を確保し、中小企業への資金供給の円滑化を図る

●ジブリパーク
   周遊観光促進事業
国内外から多くの旅行客を呼び
込むとともに、県各地での宿泊や
周遊観光に誘導するため、PR･プ
ロモーションや特設サイト「ジブリ
パークのある愛知への旅」を運用

企業庁（一例）

●企業立地造成事業
次世代産業の誘致･育成を進めるた
めに、企業用地や工業用水道、交通
網などの産業基盤の整備を計画的
に推進。
国道23号が隣接する「幸田須美」も
現在造成工事中

Ⓒ Studio Ghibli

STATION Ai

2024年10月オープン！
新たな産業の芽を生み出し、
地域活性化を図ります。

特設サイトでは、観光プログラムや
周遊モデルコースなどを
紹介しています！

本県は各産業の競争力で日
本経済をけん引しています
が、カーボンニュートラルの
実現や中小企業への価格転
嫁が進まないなどの課題に
直面しています。課題の克服
で強みを維持しながら、次世
代に向けた新産業の創出に
知恵を絞っています。

５エリアがオープンしたジブリパークのポテンシャ
ルを活かしながら、県内各地の魅力を国内外に分
かりやすく発信して、来県者の増加を図ります。

モノづくりの革新には新規投資を促し続ける必要
があります。企業単独では進めにくい工業団地の
造成を、県の費用負担で戦略的に推進します。

愛知県は世界有数の
モノづくり拠点として、
さらなる発展を目指します！

中小企業の人手不足を解消するため、
人材確保のサポート施策として、
新規導入されます。

もののけの里

魔女の谷


